

Presidente de Venezuela arribó a Arabia Saudita

Image not found or type unknown



Llega Nicolás Maduro a Arabia Saudita

Yeda, Arabia Saudita, 5 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, arribó hoy a esta ciudad de Arabia Saudita con el propósito de reforzar las alianzas políticas, diplomáticas y energéticas.

Pasada la media noche del domingo, el jefe de Estado sudamericano llegó al aeropuerto internacional King Abdulaziz, en compañía de la primera combatiente y diputada a la Asamblea nacional Cilia Flores, el canciller Yván Gil y el ministro de Comunicación e Información Freddy Nájuez, entre otros funcionarios.

El mandatario arribó a esta, la segunda ciudad más importante del país árabe, procedente de Türkiye a donde asistió a la toma de posesión de su homólogo Recep Tayyip Erdogan, luego de su triunfo con más del 52 por ciento de los votos en la segunda vuelta de las elecciones del pasado domingo.

Maduro viajó con anterioridad a Arabia Saudita en 2015 y 2016, y en este último año promovió el impulso de la recuperación y estabilización de los precios del crudo, indicaron fuentes oficiales. Las relaciones bilaterales entre Caracas y Riad están basadas en su concurrencia en la Organización de Países Exportadores de Petróleo, al ser ambos países fundadores de su acta de nacimiento el 14 de septiembre de 1960.

Con la llegada de la Revolución bolivariana y del comandante Hugo Chávez (1954-2013) los lazos de amistad entre ambas naciones se consolidaron en una nueva etapa de cooperación, más allá del petróleo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/324541-presidente-de-venezuela-arribo-a-arabia-saudita>



Radio Habana Cuba